

BILAN MORAL SAISON 2023-2024

La saison 2023-2024 fut riche en concrétisation de projets et en événements.

Ce furent, d'une part :

- ↪ La participation du club à la journée Séniors « Bien vieillir sur notre territoire » en novembre 2023, en partenariat avec l'Espace Santé
- ↪ La participation du club à la table ronde « Y mettre du sien » en mars 2024, dans le cadre des Olympiades Culturelles.
- ↪ Les 30 ans du club qui ont mobilisé beaucoup de temps et d'énergie tant en préparation de l'organisation de la journée anniversaire que le jour J.

Remercions tous les membres du CODIR, tous les bénévoles qui ont participé à la réussite de cette journée, ainsi que Serge FAVIER, l'un de nos adhérents, qui, a réalisé 2 montages vidéo, le premier retraçant l'évolution du club, et le 2^{ème} reprenant les temps forts de la journée anniversaire (à retrouver sur le site, onglet « Adhérents »)

- ↪ L'achat de vêtements pour les animateurs et bénévoles, 1 T-shirt et 1 doudoune avec logo club et un maillot spécifique pour les animateurs cyclo.

- ↪ La finalisation du Projet Associatif.

- ↪ La création de 2 nouvelles activités, Yoga et Pickleball, remercions les animatrices Yoga qui se sont proposées spontanément et les animateurs de Pickleball, mais également le club Mâcon pour l'accompagnement des animateurs de Dole en formation et la Mairie Damparis pour la mise à disposition gratuite du gymnase Belvoe.

Tous ces projets ont nécessité plusieurs réunions :

- ↪ 4 réunions de bureau, 6 de CODIR, une dizaine d'autres réunions, tant pour l'organisation de la journée anniversaire du club, que dans le cadre de différents groupes de travail.

- ↪ La poursuite des permanences, à raison d'une par mois, celles-ci sont reconduites.

- ↪ Le site étant notre principal outil de communication avec vous, les adhérents, que ce soit pour les informations disons plus générales (ex. annonce des inscriptions, de l'AG...), que pour les informations concernant les différentes activités (lieu pour les randos, marche nordique...), nous vous invitons fortement à le consulter régulièrement.

La mise à jour régulière des différentes informations sur le site de la RSGD, requiert du temps et une certaine implication, nos vifs remerciements à Michel PRENEZ, Référent du site, pour son investissement.

↪ 2^{ème} année d'inscription via le logiciel de la Fédération – 2/3 adhérents se sont inscrits par Internet ; beaucoup moins de difficultés que l'an dernier.

Même s'il existe encore quelques imperfections, nous restons confiants, les performances de l'outil vont encore être optimisées.

A ce sujet, encore une fois, saluons les compétences et l'investissement de Monique, notre secrétaire et référent inscriptions.

Comme vous pouvez le constater, la dynamique impulsée s'inscrit bien dans la politique actuelle en faveur du maintien en santé des Séniors.

Celle-ci reste en accord avec le concept de la Retraite Sportive, Sport Santé Senior® à nous de rester attentifs à l'évolution de notre population séniors.

Cette nouvelle saison, nous atteignons les 980 adhérents ; preuve que l'esprit régnant au sein du club, les activités proposées, attirent les retraités.

Pour autant, ce développement a des limites liées à la disponibilité des salles, ainsi qu'à l'encadrement des activités ; à regret, nous avons dû refuser une vingtaine d'adhésions.

2023-2024 a vu arriver 4 nouveaux animateurs qui ont suivi la formation complète, portant ainsi le nombre des animateurs à 77 et 5 autres, déjà animateurs, ont choisi d'encadrer une activité supplémentaire.

Encore une fois, nous ne pouvons que remercier toutes ces bonnes volontés pour leur investissement et leur dévouement au sein de notre Club, sans elles, sans eux, ce dernier ne pourrait exister.

Cependant, l'effectif peine à décoller. Plus de bonnes volontés seraient les bienvenues, permettant ainsi à ceux qui sont en place d'être moins sollicités.

Que chaque adhérent en prenne pleinement conscience, nos besoins sont constants. N'hésitez pas à vous engager dans cette fonction. Renseignez-vous auprès des animateurs actuels, une formation sérieuse, prise en charge complètement par la Fédération vous est proposée, dans la bonne humeur et la convivialité.

N'oublions pas également tous les bénévoles, membres du Comité Directeur qui apportent leur contribution au club qu'ils en soient chaleureusement remercier.

C'est, à « la louche », 14 400 heures de bénévolat tant pour l'animation des activités, que pour la gestion du club.

⇒ Pour raison de santé, 3 animateurs ont arrêté cette année, Claude GALLIACHE, Roger MILLERAT, Georges MAIRET.

Au nom du Club, remercions-les vivement pour leur investissement et leur implication dans cette fonction.

⇒ A noter, avec regrets, l'arrêt de l'activité Danses Régionales animée par Michèle MARCHAND.

⇒ Remercions Sylvie GAVAND qui, pour raisons personnelles, avait souhaité prendre une année sabbatique et qui, finalement, « reprend du service » !

Sylvie assurera le créneau du jeudi de 17h15 à 19h00 pour les danseurs confirmés uniquement.

A présent, ayons une pensée pour toutes celles et ceux qui sont en soins et souhaitons-leur de se rétablir au plus vite.

Malheureusement, cette année, 5 de nos adhérents nous ont quitté, tous de façon brutale ou trop rapide, entre autre Jean-Claude RIBEAUX, Jean-Claude était Membre du CODIR, Animateur Pétanque et Randonnée, soulignons son dévouement et son investissement au sein du Club.

Et pour conclure ce bilan, je tiens à remercier très sincèrement la Ville de Dole, Monsieur le Maire, les élus et ses services pour la mise à disposition gratuite des salles pour la pratique de nos activités, mais également pour l'écoute et l'attention portées à nos sollicitations et besoins.

Également, nos vifs remerciements au Département, au Grand Dole, à la Ville de Dole, pour leur aide financière dans le cadre de la journée découverte organisée pour l'anniversaire du club.

Je tiens également à remercier notre Fédération qui, par le dépôt d'un Projet Sportif Fédéral, pour mener à bien nos différents projets de développement, nous a octroyé la coquette somme de 3150 €.

NOS PROJETS 2024-2025 :

- ↪ Comme nous sommes en année électorale, difficile d'envisager de nouveaux projets dès à présent, nous ne pouvons que souhaiter la poursuite de la dynamique engagée.
- ↪ Pour autant, face à l'augmentation du nombre de nouveaux adhérents, il sera nécessaire d'avoir une réflexion pour l'accueil de ceux-ci.
En l'état actuel, faute de salles, d'encadrement suffisant, notre club ne peut absorber toutes les demandes d'adhésions.
- ↪ D'ores et déjà, la RSGD s'est positionnée pour l'occupation du nouveau gymnase de Rochefort-Sur-Nenon sur des créneaux horaires permettant la pratique de l'activité Badminton qui, faute de salle, est en stand-by depuis plusieurs années. Également, eu égard au nombre d'inscriptions à l'activité Pickleball, il serait bien de pouvoir augmenter le nombre de séances, sachant que 3 nouveaux animateurs pourraient rejoindre l'équipe d'encadrement actuelle.
- ↪ Sera aussi à prévoir la révision des statuts du club qui doivent être en adéquation avec ceux de la Fédération qui viennent d'être revus, impliquant également la révision du Règlement Intérieur du club.

Tout autre sujet, à titre d'information, concernant les partenariats établis par la Fédération avec différents organismes, entre autre santé, à noter un nouveau venu, la Mutuelle Familiale qui a une agence Rue des Arènes à Dole et offre des tarifs et des avantages pour les adhérents de la RSGD

Liste des partenaires consultables sur notre site.

Les séjours à rappeler :

- Chapelle des Bois du 18 au 25 janvier prochain, reste 2 chambres doubles
- Serre Chevalier du 31 août au 07 septembre 2025, il reste encore des places
- Arc 1800 du 28 juin au 05 juillet 2025, la campagne d'inscriptions va débiter prochainement

Peut-être certains d'entre vous s'interrogent sur la non-candidature de Nicole POULET au CODIR, membre depuis de nombreuses années.

C'est son choix et nous le respectons. Cependant, nous ne pouvons pas laisser Nicole se retirer ainsi.

Aussi les membres du CODIR et moi-même avons convenu de réserver à Nicole une place de Membre d'Honneur au sein du club, en reconnaissance de son dévouement et de son investissement au sein de la RSGD depuis de nombreuses années.

Nicole reste une personne constituant un appui sérieux et acquis à notre association.

Merci pour votre écoute et votre attention.

Le CODIR et moi-même vous souhaitons une belle année sportive, prenez du plaisir pour garder longtemps votre forme afin de préserver au mieux votre capital santé.